



Commander des boîtes à lunch pour votre équipe et elles seront livrées à votre kiosque chaque jour de l'événement. Une belle façon d'éviter les files d'attente! Il est primordial de rapidement nous retourner le bon de commande puisque nous avons **une quantité de 100 boîtes à lunch par jour**. La réservation des boîtes à lunch se fera selon l'ordre de réception des bons de commande, soit sous la méthode bien connue du : **premier arrivé, premier servi**.

Si, à l'envoi de votre bon de commande, la quantité maximale disponible a été atteinte, sachez que différents points de restauration seront à votre disposition au Salon de l'agriculture. Le service de livraison des boîtes à lunch **débutera à 11 h** chaque jour. À la suite de l'événement, une facture vous sera acheminée par courriel.

CHOIX DE MENU PAR JOUR

POKE BOWL 17,00 \$ avant taxes		BOÎTE À LUNCH 18,50 \$ avant taxes	
A	AU PORC EFFILOCHÉ (riz, concombres, carottes, épinards, tomates en dés, fromage et sauce style BBQ)	D	BRETZEL AU PORC EFFILOCHÉ (légumes et trempette, salade de chou, fromages et raisins, dessert gâteau sucre à la crème)
B	AU POULET (riz, concombres, radis, salade, fèves rouges, échalotes, fromage et sauce maison)	E	PITA AU POULET (légumes et trempette, salade grecque et feta, fromages et raisins, dessert croustillant aux fruits)
C	AU SAUMON (riz, concombres, edamames, carottes, avocats, coriandre, lime et vinaigrette maison)	F	CIABATTA AU RÔTI DE BOEUF (légumes et trempette, salade de pâtes, fromages et raisins, dessert macaron en folie)

FAITES VOS CHOIX

Veuillez indiquer la lettre correspondant au menu indiqué ci-haut selon vos choix par jour

MARDI 16 JANVIER 2024	Quantité	MERCREDI 17 JANVIER 2024	Quantité	JEUDI 18 JANVIER 2024	Quantité
A		A		A	
B		B		B	
C		C		C	
D		D		D	
E		E		E	
F		F		F	

BOÎTES À LUNCH

Bon de commande – 2024



VOTRE ENTREPRISE

Nom de l'entreprise		# kiosque	
Personne ressource			
Courriel			
Tel. bureau		Tel. cellulaire	
Je m'engage à payer les biens et services à la réception d'une facture acheminée par courriel par le Salon de l'agriculture.			
Signature			
Date			

**Veillez remplir ce bon de commande avant le 23 décembre 2023
et l'envoyer à afortin@goxpo.ca.**

Pour plus d'informations :
Arianne Fortin | 450 768-9935 | afortin@goxpo.ca

LUNCHBOX

2024 – Order Form



Order lunch boxes for your team, and they'll be delivered to your booth every day of the event. A great way to avoid waiting in line! Please return the order form as soon as possible, as we have a **limit of 100 box lunches per day.** Lunch boxes will be reserved on a **first-come, first-served basis.**

If the maximum quantity has been reached by the time you send in your order form, please note that various restaurants will be available at the Salon de l'agriculture. Lunchboxes delivery service will **begin at 11 a.m. each day.** Following the event, an invoice will be sent to you by e-mail.

MENU CHOICE BY DAY

POKE BOWL \$ 17.00 before taxes		LUNCH BOX \$ 18.50 before taxes	
A	WITH PULLED PORK <i>(rice, cucumber, carrot, spinach, diced tomatoes, cheese and BBQ sauce)</i>	D	BRETZEL WITH SHRED PORK <i>(vegetables and dip, coleslaw, cheese and grapes, sugar-cream cake dessert)</i>
B	CHICKEN <i>(rice, cucumber, radish, salad, red bean, shallot, cheese and homemade sauce)</i>	E	HICKEN PITA <i>(vegetables and dip, Greek salad and feta, cheese and grapes, fruit crisp dessert)</i>
C	SALMON <i>(rice, cucumber, edamame, carrot, avocado, coriander, lime and house vinaigrette)</i>	F	CIABATTA WITH ROAST OF BEEF <i>(vegetables and dip, pasta salad, cheese and grapes, macaron en folie)</i>

MAKE YOUR SELECTION

Please indicate the letter corresponding to the menu indicated above according to your choices per day

TUESDAY JANUARY 16, 2024	Quantity	WEDNESDAY JANUARY 17, 2024	Quantity	THURSDAY JANUARY 18, 2024	Quantity
A		A		A	
B		B		B	
C		C		C	
D		D		D	
E		E		E	
F		F		F	



Sponsored by
Financement agricole Canada



LUNCHBOX

2024 – Order Form



YOUR COMPANY			
Company Name		Booth #	
Contact name			
Email			
Office phone		Cell phone	
I agree to pay for goods and services upon receipt of an invoice sent by e-mail by the Salon de l'agriculture.			
Signature			
Date			

Please complete this order form **before December 23, 2023**
and send it to afortin@goxpo.ca.

For more information:
Arianne Fortin | 450 768-9935 | afortin@goxpo.ca